

Auszubildende stellten Berufe vor

Azubi-Tournee in der OBS Steimbke für die Schülerinnen und Schüler der neunten Klassen

STEIMBKE. In der Oberschule Steimbke fand unlängst eine Veranstaltung zur Berufsorientierung für Schülerinnen und Schüler des neunten Jahrgangs statt. Im Rahmen der Azubi-Tournee stellten Auszubildende und Ausbilder aus regionalen Unternehmen verschiedene Ausbildungsberufe vor und erläuterten deren Anforderungen, Inhalte und Karrierewege. Anhand von kleinen Arbeitsproben bekamen die Schülerinnen und Schüler außerdem praktische Einblicke.

Viele Schülerinnen und Schüler wissen noch nicht, in welche Berufsrichtung sie sich orientieren sollen. Die Azubi-Tournee bietet die Möglichkeit, einen Überblick regionaler Ausbildungsangebote zu erlangen. In der Oberschule Steimbke nahmen folgende Unternehmen teil: Wasserstraßen- und Schiffsfahrtsamt Verden, Volksbank Nienburg, Betrieb Abfallwirtschaft Nienburg, Deterding, Hartje und die Helios Kliniken Mittelweser.



Azubi-Tournee Steimbke

FOTO: REGIO SAVE

Die Veranstaltung fand im Rahmen des Projektes Regio-Save der Ausbildungsstätten Rahn GmbH statt. RegioSave bietet regionalen Unterneh-

men und Schulen verschiedene Angebote zur Berufsorientierung an.

Nähere Informationen sind zu finden unter [\[save.de\]\(http://save.de\) oder direkt bei den Ausbildungsstätten Rahn, Helena Tsolis-Walther unter 05021-973635 oder \[tsolis-walther@rahn-ausbildung.de\]\(mailto:tsolis-walther@rahn-ausbildung.de\)](http://www.regio-</p></div><div data-bbox=)